

## SATISFACCIÓN DE SUPER AFRICA POR LA RESPUESTA DE LA LOCALIDAD

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>  
Lunes, 29 de Febrero de 2016 16:08

---



Unas 500 personas participaron el pasado sábado en el Festival Solidario Intercultural que la Asociación Super África ha organizado. La organización ha catalogado el resultado como de un gran éxito, agradeciendo la gran implicación del pueblo de Villafranca, que siempre muestra su solidaridad...una implicación que se extiende a los artistas participantes, como fueron, Adrian Cobos, Cachaba, Super África y Dos sin Tres. Un público muy entregado disfrutó de los conciertos y de la comida que se sirvió, gracias a la colaboración de las asociaciones de vecinos. La organización agradece también a todas las empresas que han colaborado desinteresadamente su participación, lo que les permitirá financiar proyectos de cooperación en la región de Louga en Senegal.